Objekttyp:	FrontMatter
Zeitschrift:	Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse
Band (Jahr): <b>58 (1966)</b>	
Heft 11	
PDF erstellt a	am: <b>12.07.2024</b>

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

## REVUE SYNDICALE SUISSE

ORGANE MENSUEL DE L'UNION SYNDICALE SUISSE

Supplément trimestriel: «TRAVAIL ET SÉCURITÉ SOCIALE»

58e année

Novembre

Nº 11

## Confiance en sa propre force

Par Jean Möri

Notre Correspondance syndicale suisse et la presse de toute tendance ont fait large écho aux travaux du 38° congrès ordinaire de l'Union syndicale suisse, qui s'est déroulé dans cette ancienne petite merveille que l'on appelle le Palais des Congrès, à Lucerne. L'impressionnante grandeur et les commodités du Palais de Beaulieu lausannois révèlent évidemment certaines rides dans cette première merveille lucernoise. Mais il faut avouer que la grande salle et ses annexes, sans compter le spacieux restaurant, remplissent encore leur office.

Nous allons donc nous borner à reproduire dans ce numéro de novembre l'exposé de Waldemar Jucker sur « Les finances fédérales et la politique monétaire », ainsi que la résolution générale très substantielle qui résume admirablement les positions de l'USS sur des problèmes de brûlante actualité et les deux résolutions complémentaires, dont l'une a trait à l'égalité des droits politiques de la femme et l'autre postule une paix rapide au Viet-nam.

Au cours des mois prochains, nous reproduirons également dans l'ordre d'urgence les exposés de Giacomo Bernasconi sur « L'évolution de la politique sociale dans l'optique syndicale », de Georges Diacon sur « L'aménagement du territoire et le droit foncier », enfin d'Ernest Wüthrich sur « Les syndicats dans un monde en évolution ».

Une certaine presse qui confond trop volontiers la réussite avec le tapage, trouva terne et d'un conformisme béat ce congrès, disentils, voué essentiellement à la technicité, sans grand élan idéal et sans panache.

C'est un point de vue.

Il est heureux que l'Agence télégraphique, la grande majorité des journalistes de toutes tendances qui suivirent avec autant de sympathie que de sens critique les débats, ainsi d'ailleurs que les commentateurs de la radio et de la télévision, aient eu une impression plus favorable et équitable de ce grand congrès, marqué par la force tranquille et la confiance en soi-même.